

い い の しょうがっこう

飯野小学校だより

2024(令和6)年2月28日(水) No.27

授業参観・奉仕作業ありがとうございました

2月20日(火)に授業参観がありました。 で年度までは、新型コロナウイルス感染症対策もあり3学期に授業参観を実施できませんでした。 今年度は、5類感染症に分類されたこともあり、 学校に足を運んでいただき、子どもたちの姿を見ていただくことになりました。

今回は、「6年生を送る会」のリハーサルの ようする。 様子を見ていただきました。動きや声の出し方、友



だちとのかかわり方など、普段の授業とはまたちがうようすだったと思います。

体育館での参観でしたので寒さが心配されましたが,当日は気温も穏やかで換気をしながらでもあまり寒さを気にすることなく見ていただけました。

また,並行してPTAの奉仕作業もしていただきました。なかなか掃除することのできないできまいできまりの溝をきれいにしていただきました。ありがとうございました。

6年生を送る会をしました

2月22日(木)の2.3時間目に「6年生を まく かい ました。5年生を中心に はかい しんこう おんせい なんしゃ できる 司会・進行をして6年生への感謝の気持ち をあらわす会になりました。

5年生による「威風堂々」の演奏に合わなる なんせい にゅうじょう しました。一人ひとりの名 まえをよび、小学校の一番の思い出や好きな給食などとともに紹介されました。

続いては,各学年の発表です。



| 年生は、6年生が | 年生の時に運動会で踊ったダンスを披露してくれました。また、遠足に一緒に行ったことやそうじでお世話になったことなどの思い出を大きな声で呼びかけました。